

《单词百科:mass-communication是什么意思?mass-communication怎么发音?mass-communication的解释和用法》

英语单词mass-communication是什么意思?mass-communication怎么读?mass-communication怎么发音?简答网为您整理了mass-communication的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



mass-communication怎么读

mass-communication的读音: ['mæsk mj'u:n k'e n]

mass-communication的意思

1、n.大众传播学;

mass-communication的相关词组

1、atomic mass 原子质量;

- 2、air mass 气团;
- 3、a mass of 大量的;
- 4、Body Mass Index [医]体重指数;
- 5、body mass [医]体重;
- 6、bank of communication [财]交通银行;
- 7、critical mass 临界物质;
- 8、conservation of mass 质量守恒定律;
- 9、communication technology [计] 通信技术;
- 10、communication skills 通讯技能 , 思想交流技能;
- 11、communication skill 沟通技能;
- 12、communication engineering 通信工程;
- 13、communication center 通信枢纽;
- 14、center of mass 质心;
- 15、high mass (天主教的) 大弥散;
- 16、interpersonal communication 人际沟通;
- 17、informal communication 非正式沟通;
- 18、Low Mass 诵经弥撒;
- 19、land mass 大陆块;
- 20、means of communication 通讯工具[手段];

mass-communication的双语例句

- 1、As an undergraduate, I had a double major of Chinese and Mass Communication.

本人在读大学本科时, 曾主修中文和大众传播学.

2、Mass communication sometimes arouses resistance in us.

大众传播有时激起我们的反感.

3、From 1986 to 1987 I was teaching English training courses for students in trade and mass communication.

1986年至1987年.我教过英语培训班.学员来自外贸和大众传播单位.

4、International business, mass communication and jet airplanes HAS created a globe of globetrotters.

全地球大打工的地方、大众传播与喷射机创造了唯一环游全地球者的世纪.

5、I major in Journalism and Mass Communication in university.

我的大学专业是新闻传播.

6、Russians like to make internet stars from amusing or extraordinary people seen in mass communication media.

俄国人喜欢由可笑或伟人作为网络笑星在大众通讯媒介被看见.

7、Technology was not, however, the only prerequisite for the development of mass communication.

但是, 技术并非是大众传播发展的唯一必要条件.

8、Knowledge in e-commerce , mass communication, creative graphic design, innovative copy writing, and editing.

了解 电子商务、大众传播、平面创意设计和具有创新性的写作与编辑能力.

9、Likewise, multiple channels occur in mass communication.

同样地, 多通道传播业发生于大众传播当中.

10、The importance of news is well known by the public in current mass-communication society.

新闻的重要性在当今大众传播时代为公众所熟知.

11、In more detail, here are some ways in which mass communication is unique.

更详细的说, 大众传播的特定有以下几个方面.

12、 This study is focused on intellectual history of the research of effects of mass communication.

本研究是关于大众传播效果研究的历史考察.

13、 From 1986 to 1987, I was teaching English courses for students in trade and mass communication.

1986年至1987年, 我教过英语培训班,学员来自外贸和大众传播单位.

以上是简答网为您整理的mass-communication怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于mass-communication的用法、mass-communication的释

义、mass-

communication的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/mass-communication>

